
COMMUNIQUÉ

des Affaires extérieures
OTTAWA

MAY 28 1991
MAY

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

Le 23 mai 1991

N° 124

LE CANADA DEMANDE DES POURPARLERS DE PAIX SÉRIEUX EN ÉTHIOPIE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont demandé aujourd'hui aux belligérants dans la guerre civile en Éthiopie de profiter de la situation présente pour mettre en place un cessez-le-feu et lancer une ronde de négociations de paix sérieuse.

«Le Canada espère que le départ de l'ancien président Mengistu Hailé Mariam et la volonté du gouvernement actuel en Éthiopie d'oeuvrer à la mise en place d'un gouvernement de transition vont créer les conditions qui permettront le succès des négociations de paix entre le gouvernement éthiopien et les groupes rebelles», a déclaré Madame McDougall.

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures a ajouté que les rebelles avaient insisté sur un changement à la direction du pays comme prérequis au succès de pourparlers de paix. Les parties se sont entendues récemment pour lancer des négociations de paix à Londres à compter du 27 mai.

Madame Landry a demandé aux belligérants de permettre l'acheminement de l'aide alimentaire d'urgence aux millions d'Éthiopiens menacés par la famine. «Les combats de la fin de semaine ont dangereusement perturbé l'acheminement de l'aide le long du "corridor sud". Un cessez-le-feu est vital pour que l'aide d'urgence du Canada et des pays de l'Ouest puisse atteindre le nord de l'Éthiopie», a déclaré Madame Landry.